



ΟΙΚΟΥΜΕΝΙΚΟΝ ΠΑΤΡΙΑΡΧΕΙΟΝ
ΙΕΡΑ ΜΗΤΡΟΠΟΛΙΣ ΕΛΒΕΤΙΑΣ

PATRIARCAT ŒCUMÉNIQUE
ARCHEVÊCHÉ DE SUISSE

ÖKUMENISCHES PATRIARCHAT
METROPOLIE DER SCHWEIZ

PATRIARCATO ECUMENICO
ARCIVESCOVADO DI SVIZZERA

Weihnachtsbotschaft von Metropolit Maximos der Schweiz

Liebe Kinder in Christus!

In dieser Zeit, in der der grausame russisch-ukrainische Krieg nicht nur Soldaten tötet, sondern auch die unschuldige Zivilbevölkerung in Gefangenschaft bringt und eine der schlimmsten Geisseln darstellt, die die Menschheit je gekannt hat, schien es mir angebracht, Euch diese Botschaft zur Geburt unseres Erlösers zu senden.

Gewiss behalten wir die Hoffnung für einen gerechten Frieden und einen Waffenstillstand während der Weihnachtstage. Wir dürfen nicht verzweifeln, denn das Licht des Sterns führt uns nach Bethlehem und erlaubt uns, den Gottessohn, als Kind geboren, in der Krippe zu finden.

An Weihnachten wird Christus, unser Friede geboren. In Bethlehem hat das Mensch gewordene Wort Gottes allen Völkern auf der Erde den Frieden gebracht.

Es ist an uns, diesen Frieden zu suchen. Wir müssen zu Friedensstiftern werden. Wir alle – Frauen, Männer und Kinder – sind aufgerufen, als Hoffnungsträger die Freude über das Kommen des Gottessohnes für alle Menschen sichtbar und konkret werden zu lassen.

Zugegeben, manchmal fühlen wir uns unfähig dazu. Trotzdem hindert uns das nicht, uns dem barmherzigen Gott zuzuwenden, zu beten und auf die Liebe Gottes zu hoffen, der in der Krippe geboren, am Kreuz gestorben und am dritten Tag auferstanden ist.

Liebe Kinder im Herrn!

Ich wünsche Euch und all Euren Lieben ein schönes und lichtvolles Fest der Geburt unseres Herrn Jesus Christus. Gott segne und beschütze Euch.

Weihnachten 2022

† Maximos, Metropolit der Schweiz